



Megina-Gymnasium | Am Knüppchen 1 | 56727 Mayen

MEGINA

Gymnasium in Mayen

Am Knüppchen 1

D-56727 Mayen

Telefon: 02651 – 9694 0

Fax: 02651 – 9694 44

Web: www.megina-gymnasium-mayen.de

E-Mail: info@megina-gymnasium-mayen.de

An die Eltern sowie Schülerinnen und Schüler
der Jahrgangsstufen 9-13,
des Megina-Gymnasiums Mayen

Mayen, den

30. September 2016

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

dass Schüler und junge Erwachsene Politik verändern, gestalten und diskutieren können, zeigt die Veranstaltungsreihe "JUFO" - ein überparteiliches Debattenformat, bei dem Vertreter politischer Jugendorganisationen 1½ Stunden miteinander in eine harte, jedoch faire Diskussion gehen. Am Donnerstag, den **27. Oktober, ab 18:00 Uhr** wird die in ganz Rheinland-Pfalz aktive Veranstaltung an das Megina Gymnasium kommen. Die Jugendorganisationen der Parteien SPD, CDU, FDP, Bündnis90/Die Grünen, DIE LINKE und AfD werden junge Vertreter entsenden, welche über die Themen „Islamdebatte: Gehört der Islam zu Deutschland?“ und „Direkte Demokratie: Braucht Deutschland mehr Volksentscheide?“ sprechen werden. Die Veranstaltung ist öffentlich und alle Interessierten – Schülerinnen und Schüler, Eltern, auch Personen abseits der Gastgeberschule – sind herzlich eingeladen.

Das Kürzel 'JUFO' steht für 'Jugendforum', welches der Veranstaltungsträger ist. Das ausschließlich von Studenten auf die Beine gestellte Format hat es sich zum Ziel gemacht, politische Bildung mit Unterhaltung zu verknüpfen. Dazu passt auch, dass bei der Veranstaltung Musik, Videos und andere technische Animationen zum Einsatz kommen, um die Themen aufzulockern und besser verständlich zu machen. Julius Kessler (19), Vorsitzender des 'JUFO e.V.' und Moderator der Veranstaltung, äußert: "Die Veranstaltung wird im US-amerikanischen Stil gestaltet, so dass neben der Diskussion auch die Show nicht zu kurz kommt." Seit zwei Jahren ist das von mehreren Stiftungen unterstützte Format tätig und hat neben drei Engagementpreisen auch mit dem SWR-Hörfunk zusammengearbeitet.

Daher erwarten das Veranstaltungsteam 'JUFO' sowie die AG „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ am 27. Oktober eine kontroverse und spannende Veranstaltung.



gez. Prof. Dr. Edzard Visser
(Schulleiter)

